

La Consejería privatiza parte de la atención al alumnado con necesidades especiales

 Miércoles, 20 de Mayo de 2015 00:03:11



La Sección Sindical del Personal Laboral de Educación del STEC-IC ha denunciado en el día de hoy ante los medios de comunicación, las intenciones de la Consejería de Educación de privatizar la atención al alumnado con necesidades educativas especiales de las aulas enclave y centros de educación especial de la red de centros públicos. Puedes leer el comunicado en la sección "Descargas Relacionadas", bajo este texto.

Última actualización Jueves, 21 de Mayo de 2015 12:51:00